

KOTOLIBA NEWS



コトリバで3回目のハロウィンパーティーを開催！



2023年10月28日（土）世田谷区上馬にある英語学童「インターナショナルアフタースクール コトリバ」で3回目となるハロウィンパーティーが行われた。ここ数年は新型コロナウイルス感染症対策もあり、子どもたちだけの参加で行われてきたが、今年は本格的なコロナ禍明けということもあり、保護者も参加できるイベントとして開催、多くの参加者を集めた。

今年の特徴は、上馬移転の第1回目ということもあり、駒沢大学駅に近い地域のお店のご協力もいただき、充実したイベントとなった。

駒沢大学でたこ焼きと言えばココ！
たこ焼きジョージ



一人ひとりライフスタイルに寄り添う人気サロン
organic hair salon f,line 【エフライン】



駒沢大学駅から徒歩0分！
住吉書房 駒沢大学駅前店



駒沢大学駅至近！人気カジュアルイタリアン
カプリチョーザ駒沢大学店



【フォローしてください！】コトリバのインスタ

更新頻度高め！ 日々のお子様の様子を発信。
笑顔溢れるインスタグラムです！
2023年度中にフォロワー数500名が目標！



KOTOLIKO.KOTOLIBA